

Kreativmarkt vor herrschaftlicher Kulisse

Veranstaltung in Oberfrauenau war ein Publikumsmagnet

Oberfrauenau. So etwas hat der Platz vor dem altehrwürdigen Poschinger-Herrenhaus wohl auch noch nicht erlebt: Rund 500 große und kleine Besucher kamen am Sonntag zum ersten Kreativ- und Bastelmarkt in das Glashüttentut Oberfrauenau.

Der Osterhase begrüßte die Besucher bereits am Eingang zu dem kleinen Markt, den Bernhard Hackl gemeinsam mit Gutsgasthof-Wirt Tom Kuchler organisiert hatte. Und das nahe Osterfest stand auch bei den Fieranten im Mittelpunkt: Angeboten wurden selbst gebastelte Dekorationsartikel aus verschiedenen Materialien – vom Türkranz aus Weide und Buchsbaum, über gläserne Oster Eier bis hin zu bunten Osterhasen aus Holz. Für die Kinder standen die Island-Pferde der Familie Ebner zu einem kleinen Ausritt in den Frühling zur Verfügung.

Wer Hunger hatte, der konnte sich mit Wurstspezialitäten aus „freier Wildbahn“ eindecken oder zuckersüße Osterleckereien erwerben. Auf ganz besonders großes Interesse stieß die Schnaps-Destille, an der demonstriert wurde, wie aus den Früchten des Ober-

frauenauer Streuobstgartens feinste Geiste und Brände der Freiherr von Poschinger Edelbrandmanufaktur werden. Selbstverständlich durfte bei Brennmeister Peter Landschek und Gutsherr Benedikt von Poschinger auch probiert werden.

Am Ende des Tages zogen die Organisatoren ein positives Fazit: „Die Premiere ist definitiv gelungen. Wir werden den Markt in Oberfrauenau mit Sicherheit wiederholen“, so Bernhard Hackl. Interessierte Fieranten können sich jederzeit bei ihm oder im Gutsgasthof melden.

– chr



Der Platz vor dem Poschinger-Herrenhaus bot die ideale Kulisse für den Kreativmarkt. Auf ganz besonders großes Interesse stieß die Schnaps-Destille, an der demonstriert wurde, wie aus den Früchten des Streuobstgartens Geiste und Brände der Freiherr von Poschinger Edelbrandmanufaktur werden.

– Fotos: Hackl